

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

Stadtrat Michael Kuffer
Stadtrat Richard Quaas
Stadtrat Dr. Alexander Dietrich

ANTRAG
29.08.2014

Sofortmaßnahmen für die Bahnüberführung Dachauer Straße

Der Stadtrat möge beschließen:

Die Landeshauptstadt München wird aufgefordert, ein Programm mit Sofortmaßnahmen zur Sicherung und Verhinderung weiterer Unfälle wegen der niedrigen Höhe der Bahnüberführung an der Dachauer Straße zu erstellen.
Außerdem tritt die Stadt unverzüglich in Verhandlungen mit der Deutschen Bahn zu einem Brückenneubau mit dem Ziel, die Höhe zu vergrößern.

Begründung:

Die Bahnüberführung an der Dachauer Straße ist ein verkehrliches Nadelöhr. Die Dachauer Straße verengt sich auf der Ostseite von zwei auf eine Fahrspur. Die Unterführung weist eine zu geringe Höhe auf, so dass es immer wieder zu Unfällen kommt.
Auch heute hat ein Unfall wieder zu einer Sperrung der Straße und des Schienenverkehrs geführt.
Bereits in der Vergangenheit gab es dort viele, zum Teil tragische Unfälle.
Die Dauauer Straße ist eine wichtige Verbindungsstraße im Münchner Straßenverkehrsnetz. Der S-Bahn- und Fernverkehr ist auch eine wichtige Pendlerroute.
Die vielen Unfälle haben bereits in der Vergangenheit zu mehreren Anträgen unserer Fraktion geführt. Leider sind immer noch keine wirkungsvollen Maßnahmen erfolgt, welche dieser Gefahrenstelle entschärft oder beseitigt.
Wir bitten daher um dringende Umsetzung der Forderungen.

Michael Kuffer, Stadtrat
Stellv. Fraktionsvorsitzender

Richard Quaas, Stadtrat

Dr. Alexander Dietrich, Stadtrat